	HORSES PURCASE CONTRACT

SELLER: 

Name 
       _____________________

Address _____________________________________
Phone



PURCHASER:

Name


Address

Phone



HORSE: 

Passport    

Date foaled 
Subject of the following conditions and terms, the Purchaser agrees to buy from the Seller and the Seller aggress to sell to the Purchaser the above named Horse.

1. Purchase price is _______ Euro. The Purchaser shall pay to the Seller as payment in full.

2. Not later than in 3 workdays after the signed prepayment of ten percent from the horse` cost. And the Seller begins veterinary exam of the horse.

3. If the results of the veterinary exam are satisfactory the Purchaser pays to the Seller the rest of payment. If the results are not satisfactory the contract will be null and the prepayment of ten percent will be returned to the Purchaser.
4. The Seller agrees to provide reasonable care of said Horses until she is transferred to the Purchaser. The care will include proper feed and exercise.

5. The Purchaser bears the responsibility for removal of above named Horse from the Seller`s care within four weeks from the date of signing the contract.

6. The Seller warrants that he own, and have legal right to sell the above mentioned Horse and that they are in good condition.

Seller:

Purchaser:


	КОНТРАКТ КУПЛИ/ПРОДАЖИ ЛОШАДЕЙ
ПРОДАВЕЦ:

Имя 
____________________
Адрес
     _____________________________________
Телефон

ПОКУПАТЕЛЬ:

Имя

Адрес
    

Телефон
ЛОШАДЬ

Паспорт 

Дата рождения 
Согласно нижеследующих условий, Покупатель соглашается купить у Продавца, а Продавец соглашается продать Покупателю вышеуказанной  лошади.

1. Стоимость лошадей _______ Евро. Покупатель обязуется выплатить полную стоимость за вышеуказанной лошадь.

2. Не позднее, чем через 3 рабочих дня после получения подписанного контракта, Покупатель переводит на счет Продавца предоплату в размере десяти процентов от стоимости лошади. Продавец начинает обследование лошади.

3. В случае, если в результатах ветеринарного обследования не было обнаружено отклонений от нормы, Продавец переводит Покупателю оставшуюся сумму. В случае, если результаты ветеринарного обследования окажутся неудовлетворительными, контракт аннулируется, предоплата в полном размере возвращается.

4. Продавец обязуется обеспечить лошади должный уход (кормление и необходимый тренинг) до транспортировки лошади.

5. Покупатель обязуется забрать лошадь в течение четырех недель после заключения контракта.

6. Продавец подтверждает, что имеет право на продажу вышеуказанныой лошади, и что лошади находятся в хорошем состоянии.

Продавец:

Покупатель:




